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競争入札に関する質問回答書

２.オ(オ)
災害時香芝市からの要請により、容易に認証制限の解除をおこなう
作業は受注者のみが行う認識でよろしいでしょうか。香芝市様は解
除の作業は行わない認識でよろしいでしょうか。

受注者のみが行う認識である。香芝市側では当該操作は行わない。

３．「期限」
今回の契約期間が終了した場合の保守条件はどうなりますでしょう
か。撤去となった場合取付た箇所の現状復帰などは必要となります
でしょうか。

リースのため保守は不要である。期間満了後、撤去する場合におい
て、設置作業により新たに開けた穴については簡易的な補修を行う
ものとするが、事前に協議の上、市の了解を得るものとする。

２．エ「Wi-Fi利用方法」
SSIDの希望最大数の指定はありますでしょうか。

想定同時接続数は最大100ユーザー程度とする。

障害は原則48時間以内に復旧するものとし、部材調達等で遅延見込
みの場合は、状況を速やかに報告し、市の了解を得るものとする。

２．(３)イ「LANケーブル」
今回新設の3Fを除いた5Fと１Fのアクセスポイントに関して現用の
ケーブルの利用は可能でしょうか。また、ケーブルですが既存の
Cate5e、Cate6eで新設か指定はございますでしょうか。

既存ケーブル（cat5e）の利用を認める。
新設分の規格についても既存ケーブル（cat5e以上）とする。

２．(３)イ「LANケーブル」
4Fの電話交換室から1FのHUB-BOXまで配線がありますでしょうか。

4階電話交換室から１FのHUB-BOXまでの配線は敷設済である。

現行機器のリース期間終了及び耐用年数超過に伴い、更新を行うも
のとする。
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２．（３）ウ「光回線」
これは既存のプロバイダーを利用するのか、新規で回線を敷設する
のでしょうか。また、既存の回線の利用も可能でしょうか。

プロバイダーについては制限はなく、自由に決定できるものとす
る。新規敷設が必要な場合は、事前協議の上、市の了解を得るもの
とする。

２．(３)(ウ)「設置場所」
現在のネットワーク構成図及び配線図等市役所の図面(竣工図等)を
閲覧は可能でしょうか。過去の工事の図書などもご用意可能でしょ
うか。また、EPS(縦系統)の配線場所を図面で教えていただくこと
は可能でしょうか。

議会用Ｗｉ－Ｆｉネットワーク環境サービス提供業務
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２．(３)(ウ)「設置場所」
現在の既存APがあるかと思いますが、AP及PoEスイッチ等外して香
芝市様に引き渡す時に注意すべき点はございますでしょうか。

施設・設備・物品等を毀損した場合は、受注者の責任において現状
に復旧するものとする。

以下余白

２．（１）(イ)「アクセスログ」
アクセスログに記録する情報の内容は何を想定しておりますでしょ
うか。またそのアクセスログは香芝市様が必要に応じてアクセスし
て閲覧されるという認識でよろしいでしょうか。

アクセスログは、接続時、端末MACアドレス、割当IPアドレス等を
記録する想定である。ログは香芝市が必要に応じて閲覧できる体制
とする。

２．（２）「作業時間」
仕様書には開庁日であれば17:30以降となっておりますが最大何時
まで作業は可能でしょうか。閉庁日の作業時間はどのように想定さ
れておりますでしょうか。

開庁日の作業時間は、午後10時00分までとし、閉庁日（日曜日及び
土曜日並びに国民の祝日に関する法律(昭和23年法律第178号)に規
定する休日及び12月29日から翌年の１月３日までの日）における作
業可能時間は午前9時から午後５時までとするが、いずれも香芝市
と協議の上決定するものとし、やむを得ない場合は事前協議の上、
延長を認める。

既存のネットワーク構成図、配線図及び過去の工事の図書は存在し
ない。市役所の図面等については可能な範囲で提供する。必要があ
れば事前に現場確認時において必要事項を確認されたい。

２．（３）「設置を想定する機器等」
今回設置する無線アクセスポイント及びPoEハブは香芝市様の資産
(売切り)という認識でよろしいでしょうか。

本件で設置する無線アクセスポイント及びPoEハブは、受注者所有
物とし、リースにより香芝市が使用する取扱いとする。

２．４「障害対応」
仕様書では障害箇所について無償で復旧と定めておりますが、機器
の手配や設置の
作業員等の確保に時間を要する場合があります。復旧までの時間の
設定は想定しておりますでしょうか。

１，「業務内容」」
現在のPoEスイッチから交換する理由ですが保守期間が終了したた
めなのか容量の関係でしょうか。


